

PRESSEMITTEILUNG #426 –16.09.2022

Sophia Schiebe:

Die Sprach-Kita-Fachkräfte brauchen jetzt eine Arbeitsplatzgarantie durch das Land!

Zum einstimmigen Bundesratsbeschluss über die Fortsetzung des Sprach-Kita-Programms erklärt die stv. Vorsitzende und kitapolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, Sophia Schiebe:

„Der Bundesrat hat mit seinem einstimmigen Beschluss, das Förderprogramm der Sprach-Kitas über 2022 hinaus zu verlängern, ein eindeutiges Signal gesetzt. Bevor es jetzt zu einer weiteren Verständigung mit der Bundesregierung kommt, ist die Landesregierung am Zug! Die Sozialministerin muss die Gelder für die Fachkräfte für den Spracherwerb aus dem Sprach-Kita-Programm im Haushalt weiter vorhalten. Wir können uns eine Kündigungswelle in einem Bereich, der ohnehin schon stark vom Fachkräftemangel betroffen ist, nicht leisten! Hinzu kommt, dass der Bedarf an Sprachförderung in den Einrichtungen aufgrund der Schließungen wegen der Corona-Pandemie enorm gewachsen ist. Die Sprach-Kita-Fachkräfte brauchen jetzt eine Arbeitsplatzgarantie durch das Land!“